



花だより

軽費老人ホームA型
「花の人の家」

春季号（第68号）
H27年5月発行

若葉の緑が目にも鮮やかなこの頃、皆様におかれましては益々ご健勝のことと存じ上げます。皆様の多大なるご理解とご協力を経て、社会福祉法人 育美会 軽費老人ホーム『花の人の家』はまた新しい年度を迎えることが出来ました。

あの東日本大震災から4年の月日が経ちますが未だその爪痕は癒えることなく、また昨今の様々な社会変化においても、家族、そして人と人との繋がりや在り方について、これからの社会福祉や制度の在り方も含め考えさせられる毎日です。

これからも、地域の中における社会資源の一つとして職員一同邁進していきたいと考えておりますので、変わらぬご愛顧を何卒宜しくお願い申し上げます。

花の人の家 施設長 加藤 雅也

お花見

(4/2)



南文化会館（ジョイフル）の桜は隣接の駐車場をぐるりと囲むようにたくさん植わっており、満開時のその眺めはとても壮観です♪



明見院の枝垂れ桜は安永2年（1774年）に植樹され、以降200年以上に渡り現在の地で立派な花を咲かしている、『川越景観百選』にも選ばれている桜樹です。



晴れやかな天候に恵まれ、希望者を募り近所の花見スポットまでお花見に行ってきました♪『明見院』の枝垂れ桜は縦に大きく、見上げるととても迫力のある桜でした！また『南文化会館（ジョイフル）』の桜は正に見頃の時期であり、その横に大きく広がる大きさと数から、こちらもとても見応えのある風景でした♪

誕生者紹介

- －3月－ 保坂 勇 さま（昭和15年3月1日） 藺田 耕司 さま（昭和17年3月2日）
- －4月－ 椎名 義男 さま（昭和3年4月13日） 山口 英男 さま（昭和8年4月22日）
- －5月－ 森谷 淳子 さま（昭和21年5月15日）
- －6月－ 小川 英男 さま（大正15年6月4日） 酒井 政男 さま（昭和11年6月24日）
- 山本 ミチ さま（昭和11年6月24日） 長谷川節子さま（昭和15年6月10日）

お誕生日、おめでとうございます！！

栄養士だより

だんだん暖かくなってきました。これからの時期気になるのは食中毒です。温度や湿度などの条件がそろえば食べ物の中で増殖し、その食べ物を食べてしまうことで引き起こされてしまう食中毒は細菌によるもので、6月～8月に多く発生しています。

食中毒予防三原則

- ① **つけない!** 手には様々な雑菌が付着しています。正しい手洗いが必要です。
- ② **増やさない!** 菌は高温多湿が大好きです。作ったもの、購入したもの問わず早めに食べましょう。また、すぐに食べない場合は冷蔵庫に保存するよう心がけましょう。
- ③ **やっつける!** ほとんどの菌は熱に弱いので、十分に加熱しましょう。



短歌・俳句紹介

- ☆ 武蔵野や 春の涯なき 風光る 木々も豊かな 芽吹き待ちおり（堀越 カヨ）
- ☆ 櫻咲き 花見姿に 散りぬるを 人の姿も 宴に燃えて （星 すみれ）
- ☆ ひなまつり 育美の子らと たはむれる （水野 滋）
- ☆ 富士の山 帽子被りて 芝桜 （水野 茂）
- ☆ グラウンドを 駆ける少年 はつらつと 球春告げる 朝の特打ち （詠み人知らず）



軽費老人ホームA型「花の人の家」
「花だより」編集委員会

☆ 編集後記 ☆

〒350-1151
埼玉県川越市今福1641
TEL 049(245)1415
FAX 049(241)1283

社会福祉法人 育美会
花の人の家 e-Mail info@ikumikai.jp

社会福祉法人育美会 HP絶賛更新中!
URL www.ikumikai.jp

皆様から絶大なるご好評を頂いている(つもりでやっています)『花だより』ですが、今号より春・夏・秋・冬の年4回のシーズン発刊と相成りました。

これからも内容の濃いものをご提供出来ればと職員一同息巻いておりますので、どうぞ引き続きのご愛読を宜しくお願い申し上げます♪

ちいきのちから

～ 川越市中学生社会体験事業 ～

2月には、『福原中学校』『高階中学校』『城南中学校』『大東中学校』の生徒の皆さんが、『川越市中学生社会体験事業』として職業体験に取り組みました。掃除や行事のお手伝い、また入居者の皆さんとのコミュニケーションなど、初めての経験も多々ありながらも、それぞれ一生懸命にチャレンジしていました！



～ 消防署立会い避難訓練 ～

1月、3月と、保育園合同での消防署立会い避難訓練を行ないました！
毎回のように『川越中央消防署高階分署』の署員の方にお越し頂き、きちんと避難出来ているか、その誘導や通報、消火活動が出来ているか等を指導・確認を経て、実際に水消火器を使った消火活動訓練も行いました！

節分 豆まき

(2/3)

保育園の子どもたちと一緒に、節分の豆まきを行ないました！
園児の皆さんは逃げ回る鬼たちに一生懸命豆を投げ、入居者の皆さんはそれを暖かい目で見守っていました。
節分とは文字通り、春夏秋冬の“季節”を“分ける”ものです。昔々は春を1年の初めと考えていたそうで、それを考えればこの冬の節分は正に大晦日にあたります。
皆さんしっかりと厄を祓って、新しい春へと進めたのではないのでしょうか♪



鬼さん覚悟～♪

バレンタインデーのおやつ♪

(2/14)



美味しいわあ～♪



ほろ苦サクサク手作りケーキ♪



うん、うまい！



わあ、きれい!



つつじのトンネル♪



館林は狸も有名です♪



館林名物のうどん!



羽入パーキングエリアにて♪



う～ん、お土産どれにしようかな

～ つつじ観賞の旅 ～ 群馬県 館林市 つつじが岡公園

天候にも恵まれ心地よい風の吹くなか、群馬県は館山市にある、『つつじが岡公園』のつつじを見に行きました。時期的に調度良く様々な種類のつつじが咲いておりましたが、ちょっとの品種の違いでここまで違う表情を見せるものなのだなあと感心しました。その後は館林名物のコシのあるうどんを昼食にとり、帰りには羽入パーキングエリアの『鬼平江戸処』にてお土産選びを楽しみました♪